
De : Romain Lopez [REDACTED]

Envoyé : jeudi 5 juin 2025 19:37

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet :

Monsieur le commissaire enquêteur,

Habitant de Marguerittes depuis près de 30 ans, je souhaite vous faire part de mon avis favorable au projet de réalisation d'une centrale photovoltaïque dans la garrigue Marguerittoise.

Ce projet n'impactera qu'une petite partie de la surface totale de la garrigue, qui n'est que peu fréquentée puisqu'il s'agit d'un site pollué par son ancienne activité de décharge publique.

A l'inverse, il va permettre de produire une grande quantité d'énergie renouvelable sur un territoire qui bénéficie d'un ensoleillement quotidien important, qui profitera directement aux habitants de Marguerittes.

Il s'agit donc de redonner vie à cette zone pour l'intérêt général. Il serait aussi intéressant que la commune complète cette nouvelle offre par la couverture des toitures des bâtiments municipaux (écoles, gymnase, mairie...) par des panneaux photovoltaïques.

Romain LOPEZ